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Chers amis Avec une image de Rousset ce jour 25 décembre, nous vous souhaitons de
joyeuses fétes de Noél et de fin d'année. Ici c'est trés calme tous les quatre. Amitiés.
Marie-José et Pierre Des baisers aux enfants. Le pére Noél est-il passé ?
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%9595 ¢&, [Dearfriends With an image Rousset date December 25, we wish you a merry
Christmas and New Year.  Here it is very quiet all four.  Friendships.  Marie-José and Peter
Kisses to the children. Father Christmas has happened?] &9 BiRNEI TSN 5,
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1% @ [Father Christmas has happened?] &9 DlE, RWIZEER, Thvbeh &
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[Dear all, Last semester, the Lyons Institute of East Asian Studies (IAO) outlined new
academic objectives for the next four years. These new objectives will unfold in a signifi
cantly changed context at the regional, national and international levels. |
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[Chers tous, le semestre dernier, I'Institut d'études de Lyon d'Asie orientale (IAO) a défini
de nouveaux objectifs du programme scolaire pour les quatre prochaines années. Ces
nouveaux objectifs se déroulera dans un contexte profondément modifié au niveau régional,
national et international. ]
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